

BITÁCORA DE LA COTIDIANIDAD

Monogamia o “manogamia”

Su Santidad Pachito Bergoglio, en estos días, se pronunció acerca de la indisolubilidad del matrimonio católico y, fundándose en los evangelios, sentencia que esa unión es para toda la vida, pero, explica: ahora “la cultura de la provisionalidad” supone que solo es hasta cuando dure el amor -o la pasión-. Y no hasta cuando la muerte los separe.

El asunto no es sencillo. El fenómeno que determina la unión de parejas ha desbordado las costumbres ancestrales. Recientemente, en Medellín, contrajeron matrimonio tres sujetos dando lugar a lo que en el mundo se conoce como la “trieja”, una especie de poligamia, pero que en estas épocas de “LGTBHIJKL&”. Ya no se trata de hombre con mujeres sino hombres con hombres o mujeres con mujeres, etc, variante de la poliandria, unión arcaica del matriarcado.

Por supuesto que siguiendo la evolución que el libre desarrollo de la personalidad viene imponiendo socialmente, nada de extraño tiene que toda expresión libidinosa, incluida la zoofilia, alcance un reconocimiento formal y jurídico, transformación y revolución que ineludiblemente provocará una metamorfosis, un desastre



Fernando Navas Talero

“La sociedad de consumo consume a la humanidad”

antropológico, en todos los aspectos de la vida. Obviamente, detrás de todo este exótico fenómeno priman intereses económicos.

Empezando porque ya hay una comercialización de esas inclinaciones. Se trata del Club swinging, una reunión ocasional de parejas que se distraen intercambiándose entre sí, en ocasiones en el “cuarto oscuro” y en otras, simplemente, en una orgía que permite desahogar instintos sexuales primarios.

Una explicación científica a esta manifestación expone que toda la causa última deriva de que el hombre es esencialmente polígamo, pues su producción de espermias lo incita para procrear todos los días, mientras la mujer, si bien puede tener multiplicidad de orgasmos seguidamente, hijos engendra solamente una vez al año.

En verdad este ya es un comienzo de

argumentación para que, próximamente, nuestra imaginativa Corte Constitucional (Sentencia T-128/16), disponga que el Congreso deba legislar acerca de la reglamentación de ese derecho a la libertad sexual, pues estos temas dan mucho que debatir. Si no es así, ¿Cómo entender el problema judicial surgido con ocasión de la juega del equipo de Santa Fe en un hotel de la capital? o el proyecto de la representante Clara Rojas que intenta penalizar la conducta sexual del hombre!

Volviendo al comentario inicial, Pachito, apoyándose en sermón de Pablo de Tarso que predicaba: “¿Estas casado? No te separes. ¿Eres soltero? No te cases”, alega que el que no acepte el mandato cristiano que dispone la unión indisoluble, entonces está en todo el derecho de mantenerse en soltería. En otras palabras, siguiendo la opinión de Saulo el soltero (Corintios), “quien no acepte la monogamia debe permanecer célibe”, es decir, practicar la “manogamia”, no importa que su aislamiento lo deprima o lo convierta en un pedófilo, modalidad muy apreciada en la antigua Grecia mediante la pederastia con efebos o las relaciones con hermafroditas. La sociedad de consumo consume a la humanidad.



Jaime Pinzón López

“En Norteamérica todo puede suceder, es una sociedad cambiante”

EL EMPRESARIO PRESIDENTE

Éxitos y fracasos de Trump

Dudo de la construcción del muro, de la aprobación del programa de salud para acabar con el Obamacare, de que China actúe contra Corea del Norte, si se aplican sanciones al señor Maduro ojalá que no afecten al pueblo venezolano, las merece. Donald Trump, guste o no, muestra múltiples realizaciones, unos proyectos le han salido bien, logró llegar a la presidencia de los Estados Unidos, amasó importante capital, ahora se va de vacaciones por veinte días contento con los datos sobre crecimiento del empleo.

Cosas en las cuales no acertó: Trump Airlines, en 1988 incursionó en el transporte aéreo de pasajeros, utilizó un préstamo de 285 millones de dólares, compró aviones, los dotó, colocó sillas ergonómicas, jugó con decoración, su esfuerzo no produjo los efectos deseados; abrió en el 2005 Universidad en Nueva York con el objetivo de enseñar “los secretos para triunfar en el mundo de los negocios”, los cursos costaban entre 1500 y 30.000 dólares, la institución no obtuvo acreditación, perdió demandas y se cerró; el Vodka que llevaba su apellido, calidad Premium, dejó de producirse en el 2008; Trump, fragancia suave para hombres, que venía en botella color oro tuvo efímera vida, simpatizantes conservan pomos cerrados; la página Web Go Trump, presentada en el 2006, no duro más de un año; la revista Magazine dedicada a satisfacer inquietudes de los millonarios solamente circuló dos por falta de publicidad; los casinos, con tres locales en Atlantic City, quebraron en el 2014; el Filete Trump, marca de carne lanzada con frenesí luego de pruebas sofisticadas de sabor y tamaño apenas estuvo en el mercado dos meses.

Sus negocios de bienes inmuebles, las torres e inversiones en Latinoamérica, los hoteles, restaurantes y campos de golf, refulgen, fue renombrado presentador de televisión en El Aprendiz, su paso por el concurso de Miss Universo se recuerda, maneja imagen, rechaza el Estado Islámico, el terrorismo, tensas son sus relaciones con la Comunidad Europea y Rusia, difícil entenderlo, su comportamiento difiere del concepto tradicional del estadista, hay quienes lo respaldan, otros lo aborrecen, completa seis meses de mandato, lo registramos. En Norteamérica todo puede suceder, la forma de vida cambia, el sistema democrático es distinto al concebido por los fundadores de la Unión, sin embargo la mayoría de los electores votó libremente y eligió a Donald Trump, quien se sometió al escrutinio de las primarias del partido Republicano. Su línea de política exterior no es clara pero la comunidad internacional coexiste con ella e interpreta los gestos y palabras del mandatario lo mejor posible.

PRISMA

Gracias, mi General

Me refiero al Señor General Bernardo Camacho Leyva, quien el día viernes de la semana pasada en el seno familiar descanso en paz y debimos despedir con los honores dignos de su cargo, persona y señorío. Se trató de un bogotano que a temprana edad eligió una profesión de servicio a la sociedad, para lo cual abrazó la carrera de oficial en la policía, incorporándose a nuestra Escuela de Cadetes Francisco de Paula Santander, haciendo parte del primer curso de oficiales, cuando la institución apenas alcanzaba su puerbertad profesional, desarrollándose y progresando acorde con los tiempos y el devenir político administrativo del país. Por esas calendas, ingresar a la entidad constituía reto más personal que profesional, especialmente por la incertidumbre que rodeaba la policía colombiana. El estudiante Camacho y sus compañeros impulsaron el avance del alma máter, que a futuro formaría una gesta de paladines

Le presento mis agradecimientos porque los hombres que hoy visten y ayer vestimos el verde oliva que identifica la institución, a lo largo de la vida profesional recibimos y disfrutamos



Gral. (r.) Ernesto Gilibert

“Los invaluable aportes del General Bernardo Camacho”

de los logros y éxitos alcanzados por mi General Bernardo Camacho, quien siempre batalló soñando el progreso institucional, la profesionalización de sus hombres y la tecnificación de los medios puestos al servicio de la Policía, manifestando que “su progreso sería el desarrollo del país”, pues sostenía que una policía profesional, respetada y capacitada, simbolizaría un gobierno eficaz.

Gracias mi General por la organización del Fondo Rotatorio de la Policía, entidad que vio la luz cuando usted liquidó la caja de prestaciones sociales; gracias mi General por sus aportes a la formación de los oficiales, porque desempeñándose como director de la Escuela de Cadetes estableció los protocolos destinados a orientar la programación académica; gracias mi

General, pues su labor y orientación en la actualización de normas, reglamentos y estatutos permitió direccionar el futuro de nuestra Policía tan dinámica y cambiante a lo largo de los años. Permítame recordarle su acierto al vaticinar para las nuevas generaciones “que los tiempos modernos demandarían una policía con visión futurista, diferente y vigorosa”. Cómo o darle las gracias ante el impulso y apoyo a la revista de la Policía, convirtiéndola en órgano de divulgación institucional, permitiendo que su diseño y contenido llegara a todos los rincones patrios, mostrando el interior de una institución actualizada y comprometida con la seguridad ciudadana, la revista es hoy un medio invaluable de publicidad policial tanto nacional como internacional. Gracias mi General por esa lucha sin cuartel para preservar esta noble institución de los embates políticos, que en determinada época se hicieron a su estructura.

El espacio me impide extenderme en otros tópicos de vida, el desempeño como director, el aporte a la doctrina y filosofía institucional. Gracias mi General.